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9月号への寄稿を歓迎します（200～500語）。締

め切り：2025年8月15日。

会長より PGへのお問い合わせはこちら

リチャード•ファーロング

Zoomミーティング用の翻訳ツール、ニュースレターの携帯での読みやすさ向
上、そしてProbus Globalのプロモーションをより効果的に行う方法につい
ても話し合いました。会員の皆様がPGを他の方にご紹介する際にご利用いた
だける、短いプロモーションスライドを近日中に公開予定です。

当会は、特に南アフリカにおいて、地域的な取り組みの課題に直面しており、ウェブサイトのセキュリティ要件を満
たす必要はありますが、引き続き Probus Global の知名度と関連性を強化することに注力していきます。一緒
に、つながりがあり、包括的で、前向きな Probus コミュニティを構築し続けましょう。

敬具

会議では、会長の役割を引き受ける意欲のある会員を正式に招待しました。

その道の一つが、Probus  Internationalバーチャルクラブの設立です。遠
隔地に住んでいる方やオンラインでの交流を希望するProbus会員のため
の場です。ご興味のある方は、  virtualclub@probusglobal.orgまでメー
ルでお問い合わせください。

今後、Probus Global  は斬新なアイデアとリーダーシップを活用して新た
な道を模索していきます。

　　まず、Probus Globalの成長と発展を支えて
くださっている献身的なボランティアの方 と々
コーディネーターの皆様に感謝申し上げます。
皆様のご尽力のおかげで、私たちは23カ国で
1,500人近い会員数という大きな節目を迎える

ことができました。これは素晴らしい成果であり
私たちのグローバルコミュニティの価値と広がり
を物語っています。
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クラブを充実させ、女性だけのクラブよりも計り知れな
いほど興味深いものにします。

プロバス•ベルギーの全国理事会メンバー間で正式な職務の委譲を行うことは、広く認められた伝統です。今年初め、ゲ
ント近郊のメレで8人が異動しました。主な異動は、プロバス•ベルギーの会長職が、Mr.ジャン•ポール•パンネクークから
Mrs.アニー•ゴッダー夫人へ引き継がれたことです。

私は性別に基づいた社説を書くこ
とを恥ずかしいとは思わない。

社会的不平等、教育不足、孤立は彼らをより脆弱にして
いる。彼らは子供たちの健康に責任を負っています。

もちろん、すべての男性が破壊的な見解を持っているわけで
はなく、良心を持っている男性も多いので、ある程度の進歩
はあったと言えるでしょう。私は男性そのものに反対してい
るわけではありませんし、この論説は厳しいように聞こえる
かもしれませんが、合同プロバスクラブの男性たちは

Gauthier  De  Brabandere  PG  コーディネーター、ベルギー

気候変動は深刻な健康被害をもたらす可能性がありま
す。世界中で、自然災害の際には女性や女児がより脆弱
な立場に置かれる傾向があります。

このことが、自然界は際限なく搾取•採取できる資源で
成り立っているという認識につながっています。

最も苦しんでいるのは第三世界の女性です。彼女たちは
食料生産や水汲みといった責任を負っており、農業労
働者や介護者として低所得の影響も受けています。

前号のリチャードのコメントでプロバスのマーケティングについて触れられていました。その結果、カナダのニューマーケット
にあるメンズ•プロバス•クラブのデイブ•エルムズ氏から連絡がありました。デイブ氏のクラブは、オンラインニュースレター
「ニューマーケット•トゥデイ」に連絡を取りました。これは、ビレッジ•メディアが運営する41のニュースレターのうちの1つで
す。クラブはビレッジ •メディアと毎年数件の記事を掲載する契約を結んでおり、最近最初の記事が掲載されました。ビレッ
ジ•メディアのニュースレター3 誌にもこの記事が掲載される予定です。他の国にも、同様に記事を探している適切なニュース
レターが多数存在し、クラブに無料で掲載スペースと宣伝スペースを提供してくれるかもしれません。投稿された記事はすべ
て、「だから何？」という基準を満たし、報道価値のあるものでなければなりません。そうでなければ、掲載されませんのでご
注意ください。

気候は女性らしさと自然、感情的なものと関連して

いると考えられている。

写真を見ると、メキシコとUAEで開催された最近の世界
生物多様性•気候変動サミットには女性がほとんど参
加していなかったことが分かります。サミットは残念な
がら、ほとんど成果が出ずに終わりました。政策立案者
は、環境破壊がジェンダー格差を生んでいることを認
識しています。しかし、男性中心の意思決定者（トラン
プ大統領など）は、この点を軽視しています。環境への
配慮は、しばしば弱いと見なされ、男らしさとはか
け離れているとされています。「真の男」は、しばし
ば感情から距離を置きます。

私たちの世界には、気候危機を好転させる能力も意欲
もない男性がいます。

なぜなら、私は私たちの世界の多
くの男性を見てきたからです。

マーケティングのアイデア

論説

プロバス•ベルギーに新会長が就任
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プロバス•ベルギーの会長職が女性に交代するのは、同会史上2度目となる。
2014～2015年度会長を務めたクロディーヌ•イゲ氏（プロバス•ソワニエ•ブレーヌ＝ル＝コント支部）に続き、アニー•ゴダー氏
（プロバス•コルトレイク支部、通称「黄金の拍車」）が新会長に就任しました。ゴダー氏を支えるのは6名のプロバス地域コーデ
ィネーターで、そのうち4名が本日の異動日に前任者から引き継ぐことになりました。アニー•ゴダー氏は、プロバス•ベルギー支部の
第10代会長に就任する前、ベルギー最大のプロバス地域コーディネーターとして3年間の任期を務めました。

デビー•マクドナルド•モインズ、プリンスエドワード郡プロバスクラブ会長
カナダ、オンタリオ州プリンスエドワード郡のPROBUSクラブは、2018年8月に設立され、現在会員数は248名で、人数制限はあり
ません。私たちは、すべての人が参加しやすいよう、対面とZoomを組み合わせたハイブリッド形式の会議システムを採用してい
ます。この柔軟性は、特に旅行中、体調不良、悪天候などの影響を受けている方 に々とって有益であり、全員がつながりを保ち、積
極的に活動に参加することができます。

彼らのおかげで、コロナ禍で減少した会員を補充し、衰退に歯止めをかけることができました。ジャン•ポールは5つの新しいクラ
ブを設立できたことを誇りに思っています。

Probus  コミュニティ全体が  Jean  Paul  Pannekoek  氏に感謝し、Annie  氏とそのチームが  Probus  精神を持ち続けていくこと
を心から願っています。

プロバス•ロンセのメンバーであるジャン•ポール•パンネクーク氏は、過去3年間プロバス•ベルギーの会長を務めさせていただ

いたことに深い感謝と満足感を表明し、コロナ後の時期に彼を支えてくれたチーム全員に感謝の意を表しました。

プロバス•ベルギーは1984年に設立され、着実に成長し、2025年には（COVID‑19以降）116のプロバス•クラブに広がり、会員

数は4,100人を超えています。プロバスは、オランダ語とフランス語という2つの主要言語圏で広く代表されており、このような機

会には両方の言語が絡み合っており、プロバス•オランダとプロバス•フランスの友人を招待する利便性を生み出しています。

2025年も引き続き、ウォーキング、ハイキング、サイクリング、アプリ＆ビビーズ、パブナイト、編み物入門、3つの読書会、時事問題
のディスカッショングループ、そして様 な々特別イベントなど、様 な々アクティビティを企画し、成長を続けていきます。ライブパフ
ォーマンス、ミニゴルフとピザの試食、そして毎年人気のサウスショアウォークなど、様 な々イベントをご用意しています。秋のカ
ーラリーとワイナリー訪問も計画中です。

ClubRunnerソフトウェアは、運営委員会とグループリーダーの業務をサポートするために使用されています。これにはオンライ
ンカレンダーが含まれており、メンバーは定期的に確認して最新情報を得ることができます。

多くのクラブでは、役員が会員と向かい合って座る「ウェディングテーブル」形式の会合が依然として続いています。委員会メ
ンバーは、会員、特に訪問者が気軽に意見や質問をできるよう、様 な々メンバーと交流を深めるべきです。

あなたのクラブは時代に合わせて進化していますか?

海外からの会合へのご来場をお待ちしております。countyprobus  @gmail.comまでメールでお問い合わせください。詳しくは、
ウェブサイトwww.countyprobus.caまたはFacebook ページをご覧ください。

ハイブリッド会議が人気
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　　　ロータリーつながり

持続可能なチョコレート

これが始まりです。クラブはホスピタリティイベントを主

催します。これまでも、地元クラブのホームパーティーで
地元の方 を々招いてのホスピタリティディナーを数多く開
催してきました。シンガポール、ベルリン、ニューデリーな
ど、ロータリー国際大会の恒例行事となっています。私た
ちはそれを楽しみにしています。」

祝賀行事の一環として、参加者はカルガリー•スタンピード
のグランドスタンドショーの小規模なプレビュー版を鑑
賞することができ、

ほとんどの人はチョコレートが好きで、ほとんどの人は持続可能性にも関心を持っています。

カルガリーの農業の中心地としての始まりを物語る文化
イベントに参加したり、世界クラスの近代都市へと

「私たちは白い帽子をかぶって、空港から入国する人た
ちを歓迎します。

ダウンタウン•カルガリー•ロータリー•クラブ会長ジョー•フ
ラス氏は、大会のプログラムは南アルバータ州の70を超
えるロータリー•クラブによって計画されていると語った。

成長しました。

マーヴ•リチェンス  –  PGオーストラリアコーディネーター

6月21日から6月25日まで。

今年のロータリー国際大会は、カナダのカルガリーにある
BMOセンターとその他の会場で開催されます。

キャドバリー、トブラローネ、グリーン＆ブラックス、オレオ、ダイムなどを製造している多国籍チョコレートメーカー、モンデ
リーズはデータ提供を拒否したため、透明性と説明責任が最も低い企業として選出されました。他の大手チョコレート企業
はすべて統計データを提供していました。透明性が高く、チョコレート価格が上昇しているにもかかわらず、値上げはしばし
ば転嫁されず、多くのカカオ農家が極度の貧困に陥っています。これは、気候変動の影響への対応に加えて、深刻な問題とな
っています。

毎年、120万人のロータリアンのうち2万人から3万人が、
地球村周辺のさまざまな国で開催されるロータリー国際
大会に集まります。2023年にはオーストラリア、2024年に
はシンガポールで開催されました。

トニーズ•チョコロンリーという企業が、最も持続可能な企業として大企業部門で賞を受賞しました。次点は、マダガスカルと
ウガンダの農家から直接豆を仕入れ、トレーサビリティとフェアトレードの実践を徹底しているビヨンド•グッドでした。ジェ
ンダー平等賞はマース•リグレーが受賞しましたが、ネスレはほとんどの基準で低評価でした。

ロータリアンにとって、これらの大会に参加する価値の多
くは、ロータリアンが集まる  200 以上の国 の々人 と々意
見を交換し、新しい友情を築き、ネットワークを築くこと
にあります。

ですから、これは地元のプロバスクラブのメンバーが、

訪問者の歓迎において地元のロータリークラブを⼿伝う

機会になるのではないでしょうか。

透明性は向上し、現在82%の企業が児童労働に関するデータを完全に開示しています。児童労
働に関するデータは大幅に減少しています。しかしながら、森林破壊は依然として多く、ほとんどのサプライチェーンにおい
てカカオ農家の84%は生計を立てるのに十分な収入を得ていないか、収入が不明です。

しかし、最近まで、チョコレート業界には持続不可能な慣行が蔓延していることはよく知られて
いました。では、何か変化はあったのでしょうか？

Machine Translated by Google



プロバスクラブ  ‑  男女別または男女混合

私はカナダのオンタリオ州ガナノクエにある、活気のある男女混合のプロバスクラブに所属しています。会員数は約200名
で、順番待ちリストもあります。

バーバラ•ペンクマン  ‑  プロバス•クラブ•オブ•ガナノークエ、オンタリオ州、カナダ

最も成功し、持続可能なプロジェクトや活動は、次
の分野に分類される傾向があります。

私のクラブについてしか言えませんが、もし男女どちらか一方だけに限定されていたら、クラブは今ほど活気に
満ちていなかったでしょう。他のプロバスクラブの方 か々ら、会員資格を男性か女性かどちらか一方に限定する
ことの独自の価値について、ぜひご意見をお聞かせください。政治的に正しい意図はありません。ただ、純粋に興
味があります。それまでの間、夫と二人で一緒に行ける男女混合クラブがある別の小さな町を探さなければな
りません。

右の表には、PG  が世界中の男子、女子、複合クラ
ブについて保有している統計がリストされていま
す。

これらの大会には「友愛の家」も設けられ、参加者
はそこで交流し、世界中で行われているプロジェク
トについてさらに学ぶことができます。

プロバス  グローバル  コミュニティのメンバーで、お近
くにロータリー  クラブがある場合は、ぜひご連絡いた
だき、ロータリー  コネクションについて詳しくお聞きく
ださい。

ガナノク•プロバスは男女混合なので、クラブの活気に溢れています。他のクラブと同じように、ラインダンスな
ど、男女ともに楽しめるアクティビティを多く提供しています。体と脳を鍛える楽しいエクササイズです！

・教育支援

理想の町を探して、ウェブサイトにプロバスが掲載されている町を見つけました。ところが、プロバスクラブは1つ
ではなく、メンズクラブとレディースクラブの2つでした。夫と私が一緒に行けるのはどちらでしょうか？どちら
か、あるいは両方で歓迎されるでしょうか？全く分かりませんでした。当然のことながら、別 の々クラブを持つ理由
について考え始めました。メリットとデメリットは何でしょうか？

・母親と子どもを救う

生まれた街です。次回訪れる際には、同じような規模の町にあるプロバスクラブを訪問し、姉妹クラブになる意思
があるかどうか確認してみようと思いました。Zoomで会合に参加したり、アイデアを交換したり、最終的には訪
問したりできるかもしれません。

・きれいな水の提供

これ以上美しい場所を見つけるのは難しいかもしれませんが、私は頻繁にイギリスに戻ってきます。

・病気と闘う

ガナノクエは、サウザンド•アイランズの中心、セントローレンス川沿いにある美しい小さな町です。

・平和の促進　
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　　　　会員による5～10分のカメオトーク(趣味、旅⾏、その他の関⼼事に関するトーク)は、例会に楽しさと参加の場を与えます。
　　　　あなたのクラブでも実施していますか？



チャンギ国際空港はアジアで最も利用者数の多い空港の一つであり、世界でも7番目に利用者数の多い空港です。欠点は、料金が
非常に高いことです。

「旅は偏見、頑固さ、そして偏狭な考え方を打破する力があり、多くの国民はこうした理由から旅を切実に必要としています。人
生において、地球の片隅で一生を過ごすだけでは、人間や物事に対する広く健全で慈悲深い見方は得られません。」

「ラング•メイ•ヤー•ラム•リーク」。スリアンテ

シンガポールとチャンギ空港に戻りましょう。チャンギ空港を訪れたことがある人なら誰でも、入国審査や施設の充実度におい

て世界最高クラスの空港の一つであることに異論を唱えないでしょう。また、バタフライガーデン、映画館、プールでも有名です。

8年連続で世界最高の空港に選ばれています。

世界中を飛び回るジェットセッターのフラストレーションは尽きることがなく、さらに悪化しています。旅費、特にアバディーンか
らアムステルダムへの航空券は法外な値段です。幸いにも誰かの費用で済ませることができていますが、それでも費用はとんで
もない額で、私が乗る飛行機はすべて満席です。

最近の私の記事は少 退々屈な感じがするので⋯このコラムのきっかけとなった、私の好きな作家の文章を引用します。

それでは、次回のご連絡まで⋯

旅行は視野を広げると言われますが、一つ確かなのは、銀行残高が減ることです。

3  月はエスビャウからノルウェーのフレッケフィヨルドまで旅行し、その後方向転換してロッテルダムに行き、2  隻の重量物輸送
船で遊びました。

どうやってやっているのかは分かりませんが、とても効率的で、比較的手間もかかりません。世界は彼らから何かを学ぶことがで
きるはずです。

今四半期の手紙は、モンスーンシーズンのシンガポールから書いています。前回のレポート以来、2度目のシンガポールです。雨は
ものすごくて、目の前の手がほとんど見えないくらいですが、少なくとも暖かいです。でも、湿気はひどいですね！

ホリデーシーズンが近づいており、通勤は混乱しますが、チャンギ空港ではそれが見事に解決されています。信じられないかもし
れませんが、市場の牛のように列に並ぶ必要はなく、パスポートコントロールに入国管理官が目立つ必要もありません。シンガポ
ール入国管理局（ICA）にシンガポール到着カード（SGAC）のオンライン申請を提出し、機械でパスポートを提示するだけで済
みます。

英国で少しの間仕事をして、その後シンガポールに戻ります。

こんにちは、親愛なる読者の皆様、　 “Fit like foo’re ye a’ deein?” 「あなたは生きているか？」

私は英国に帰る途中です。英国では今日は銀行休業日だと思いますが、信じられないことに北東部の田舎には銀行がまだ一つも
存在していません。ATM  は休憩が必要なのでしょうね。

さあ、いつもの常軌を逸したブロッチャーの戯言ではなく、私から実際に得られる情報をお伝えします。以前、フレーザーバラ（ス
コットランド北東部の私の故郷）出身の人 は々ブロッチャーズと呼ばれると触れたかもしれません。「ブロッホ」は「バーグ
（burgh）」の派生語と考えられるかもしれませんが、おそらく古スコットランド語で「砦」を意味する言葉に由来しているので
しょう。

ご意見がございましたら、ぜひお聞かせください –　　　　　　  graham@mmsgam.co.uk。

PGニュースレター特派員

NEWBURGH寄稿（以下、国際的)

　　　　　　　（ロイター配信）

第12話「X11  –  まだ旅をしている」
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それに付随する興味深い小さな物語:
最近のクルーズで、1494年にポルトガル人とスペイン人が既知の世界を分割することに
合意したことを知りました。そのため、ブラジル人はポルトガル語を話し、南米の他の地
域ではスペイン語が話されています。同様に、オーストラリア近郊のティモールやフィリピ
ンでもスペイン語が話されています。

Probus  Globalは5月初旬にZoom経営会議を開催しました。

リチャード氏はまた、特に遠隔地に住むプロビアン志望者向けのバーチャルミーティングは十分にサポートされていると多くの
人が考えている一方で、必要なコンピュータースキルを持ったコーディネーターが現れていないことを嘆いた。

PGウェブサイトに掲載されている最近の写真の中
から、編集者が厳選したのが、ウェブマスターのピ
ーター•ジェニングス氏によるものです。春に羽化す
るカナダガンの姿を捉えています。（ガチョウのひ
なに注目！）

対照的に、オーストラリアのコーディネーターの一
人であるマーヴ•リチェンスが撮影した以下の写真
は、まったく注目に値しません。しかしマーヴ
は、

https://probusglobal.org/Photos/

他に議論された議題は、Zoom  会議やその他の会議（おそらくは国際会議や国内会議でバイリンガルで行われる会議）をライ
ブで翻訳するソフトウェアの可用性でした。

PGのウェブマスターから会員数とニュースレターに関する統計情報（下記参照）が報告され、近いうちにニュースレターを携
帯端末で簡単に読める形式にする必要があると言及されました。現在、約50%の会員がデスクトップからアクセスし、残りはス
マートフォンまたはタブレットからアクセスしています。
マーケティング強化のためにProbusのブランドイメージを刷新するという提案は、PGの管轄外として却下されました。Probus
自体、特にPGは知名度が低いという問題を抱えているという点については合意に至りました。ウェブマスターは、会員がPGのプ
ロモーションに使用できる短いスライドプレゼンテーションを作成するという提案に同意しました。

注目すべき点として、リチャード会長が、会長職に就き、プロバス•グローバルを新たな方向に導いてくれ
る有志を募ったことが挙げられる。また、活動休止中のPGコーディネーターに対し、PGへの関心を高め、その推進に協力

するよう呼びかけ、活動中のコーディネーターに感謝の意を表した。PGは会員数が1500人近くにまで増加しており、さらなる成
功に向けて「新たな血」を必要としている。

PGマネジメントミーティング

写真
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ありがとう、リンダ

パスワード保護

Probusのウェブサイトは、プライバシーと機密性を保つためにパスワード保護が必要です。しかし、ウェブサ
イトは会員への情報提供だけでなく、プロモーション目的にも利用されるため、パスワード保護はマイナスに働
く可能性があります。ウェブサイトやニュースレターは、クラブや会員のプロモーションに最適で、豊富なイベン
トやその他の活動内容も魅力です。しかし、パスワード保護は、これらの情報を確認したい人にとって妨げとな
る可能性があります。プライバシーの問題を回避する方法をいくつかご紹介します。ニュースレターを発行する
際は、公開しますが、掲載するのはファーストネームのみにし、同じ名前の会員が複数いる場合はイニシャルを

追加します。多くのニュースレターでは、議事録や財務状況を記載しています。これらは一般的に内容の薄い報告であるため、ニュースレタ
ーとは別にパスワードで保護されたエリアで公開する必要があります。役員の連絡先を掲載している団体もありますが、これらのリストは
パスワード保護が必須であり、ニュースレターには掲載しません。ただし、連絡先を1つだけ記載する必要があります。通常は会長または編
集者です。これは、ニュースレターが会員候補者の手に渡り、連絡を取りたいと考えている場合に備えてのことです。今後の活動について
は、日付と主催者のファーストネームを添えてニュースレターに掲載することができます。義務ではありませんが、財務要件、住所の詳細、開
催時間、旅行手配などの関連情報を含む、詳細なリストを保護されたサイトに掲載することが賢明な場合が多いです。フレンドリーで活発
なクラブを示すニュースレターは強力なマーケティングツールであり、広く公開する必要があります。しかし、多くの既存会員や将来の会
員にとって、プライバシーは最優先事項であり、尊重する必要があります。そのため、ニュースレターは適切な方法で、効果的に活用してく
ださい。

当初、彼女はクラブと会員の情報を最新の状態に保つことをボランティアで担当していましたが、その仕事は徐 に々、証
明書のデザインから  PowerPoint  プレゼンテーションや議事録作成の補助まで、本格的な管理職へと成長しました。

　PGの管理者を3年間務めたリンダ•メトカーフは、家族の都合により退任することになりました。引き続き、細々
とお手伝いさせていただきます。

リンダさん、最初は小さな仕事でしたが、それが急激に成長して、本当に感謝しています。PGはリンダさんと一
緒に仕事ができることを光栄に思っています。

プロバス•カナダは、男女混合クラブの設立はサポートするが、男女別クラブの設立はサポートしないというアドバイスを受けました。

編集者より

南アフリカのクラブは、インタークラブ活動やPGには関心がなく、孤立主義的な傾向があると報告されています。54クラブに所属するプ

ロビアンの多くは高齢で、平均年齢は75歳から82歳程度であるため、人材募集は困難です。

Probus  の  Web  サイトにおけるパスワード保護とファイアウォールは煩わしいものの、多くの場合必要であるという点で意見が一致しま
した。(下記の編集者の記事をご覧ください。)
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　PGに参加する理由

クラブ運営のページには、クラブの宣伝と運営に関する多くの情報が掲載されています。最近ご覧になっていない方は、ぜひご覧
ください。きっとご自身のクラブに役立つアイデアが見つかるはずです。

あなたのクラブ、あるいは会員の誰かが、国際的に注目を集めるような、何か特別なことをした
ことがありますか？ぜひ私たちと共有してみませんか？

　　300～500語程度の項目をお送りください。文章が拙くてもご安心ください。私たちが修正いたします。

退職は多くの会員にとって人生の重要な段階であり、社会参加やアクティブなライフスタイルが重視されます。

新規メンバーの55%が友情や交流に興味を持っているにもかかわらず、メンバー限定のFacebookページ、  groups.ioチャッ
ト、アクティビティページでは、メンバーからのフォローがほとんどないのは注目すべき点です。その理由を教えていただけます
か？PROBUS  Globalを皆様のオンラインソーシャルライフでより重要な存在にするために、私たちに何ができるでしょうか？

最も一般的なテーマは、社会的なつながり、知識の拡大、そして仲間意識の共有です。多くの会員はPROBUS  Globalの国際的な
側面を重視しており、世界的なコミュニティと旅行への憧れを反映しています。また、地域クラブでの役割が、運営やリーダーシッ
プのサポートを求めて参加する会員もいます。

PROBUS  Globalへの応募者全員に、なぜ当会に入会したいのかを尋ねています。先日の経営会議では、応募者の志望理由を

以下のように確認しました。

newsletter@probusglobal.org
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まったく新しい一日の始まりです。私はカメの群れのように出
発します。

教会のお知らせ

公共の場で座っているときに、知らない人が隣に座った
ら、まっすぐ前を見つめて「お金を持ってきましたか?」と聞い
てください。

スクワットをするとき、膝はセロリを詰めたアルミ缶
をヤギが噛んでいるような音を立てますか？

60  歳は新しい  40  歳かもしれませんが、午後  9  時が新しい真
夜中になります。

それは退屈だろう。私の頭の中で30秒考えてみたまえ。きっと
ゾッとするだろう。

一つの扉が閉まり、別の扉が開くとき、

あなたはおそらく刑務所にいるで
しょう。

週末に何をしていたのかと聞かれたら、私は目を細めて

「何を聞いたの？」と尋ねます。

私にとって、「責任を持って飲む」というのは、こぼさないことを意味します。

私の立場になって考えるのはやめてください。
私の忍耐力が試されました。私は陰性です。

カップルが公共の場で口論しているのが嫌で、始まりを聞き
逃したので、誰の味方をしてよいかわからない。

効果音を出さずに立ち上がることができたのを覚えてい
ます。

私は息切れしながら走ります。

「先日」というのは、昨日から  15  年前までの間のどの
時点を指している可能性もあります。

やっと8時間寝られた。3日かかったけど、まあいいか。

年を取るにつれて、遅くなるのが早くなります。

「今日は何をしていますか？」と聞かれて、「何もしていません」

と答えたとしても、それは私が自由だという意味ではありません。

何もしていないという意味です。

I lost my job as a stage designer. I left without making a scene.
darkはなぜcでなくkと綴るのでしょう？　暗闇ではWe can’ｔ  ’c’(see) だから。

Just so everyone is clear, I’m going to put my
glasses on.

Dad, are we pyromaniacs?  Yes, we arson.

私が請負業者に階段(step)にカーペットを敷きたくないと言ったとき、彼らは茫然とした表情(blank
stares)で私を見つめた。
科学者たちが集まって、アルコールが人の歩行に与える影響を研究したところ、驚くべき(stagger;よろめく)
結果が得られました。

　チョコレート、マシュマロ、ナッツへの依存を克服しました。正直に言うと、大変な道のり(Rocky road)でし
た。（Rocky roadはアイスクリームのブランド）

kitos
下線


